
Verbale del 3 Marzo 2020

Presenti: Andrea Sessa, Raffaele Rossi, Antonietta Bernard, Filippo Cavallotto, Nicola 
Pugliese, Mario Merlo, Simone Borio

1. Approvazione bilancio 2019

2. Ultime notizie per la casa del quartiere

3. Progetto street art e adotta un'aiuola

4. Beach volley

5. Centro commerciale due

6. San paolo in festa 2020

7. Trasporto pubblico bus per san paolo

8. Varie

1. Approvazione bilancio 2019

Il consiglio approva il bilancio d'esercizio allegato al verbale.

2. Ultime notizie per la casa del quartiere

Da notizie non ancora ufficiali pare che la biblioteca si sposti nei locali della banca e quindi 
i locali al piano superiore possone essere utilizzabili per il comitato.

3. Progetto street art e adotta un'aiuola

Nicola Pugliese dice che ha inviato la documentazione per avere il patrocinio ed avere il 
via libera per dipingere la facciata. I laboratori sono confermati di Sabato pomeriggio. 
Siamo in attesa delle notizie dalla Merlo per avere l'elevatore.

Adotta un aiuola: Andrea Sessa spiega che sarà coinvolta la scuola dove verrà fatto un 
piccolo orto all'interno del cortile della scuola e dobbiamo rendicontare la somma di 1000€.

Il direttivo approva il cabio di progetto adotta un'aiuola ed approva la spesa di 1000€ 
(finanziata dalla CRC) che include materiali per la gestione di aree verdi.

4. Beach volley

Giovedì ci sarà una riunione con l'asd oratorio San Paolo. Al momento ci sono 3 preventivi 
che sono da prendere in esame. C'è ancora un preventivo in attesa. 

Dai preventivi bisogna lasciare da parte le sabbie perchè Andrea Sessa è in contatto 
diretto con i fornitori delle sabbie. Nella migliore delle ipotesi verrà a costare dai 22 ai 25 
mila euro

5. San paolo in festa 2020

La Fondazione ha deliberato 1000€ per San Paolo in festa. Prima di calendarizzarlo 



aspettiamo le date delle iniziative della parrochhia.

6. Trasporto pubblico bus per san paolo

Antonietta Bernard illustra le modifiche apportate alla linea di San Paolo ma come da 
documento allegato, sono state riscontrate alcune problematiche.

7. Raffaele Rossi riporta la richiesta dello spostamento della statua del deportato 
nei giardini dell'afiteatro. 

Al momento la situazione è bloccata in comune. 

Il comitato delibera che solleciterà il comune a spostare la statua nei giardini 
dell'anfiteatro.

8. Filippo propone di cambiare banca e passare a Banca etica. Il comitato accetta. Mario 
Merlo provvederà ad informarsi


